

『第63回商工会全国大会』 『中小企業・小規模事業者を支援する 大型経済対策の実施』などを政府に要望

第六十三回商工会全国大会が十一月二十二日、東京NHKホールで開催された。大会には、全国の商工会長など約二千八百名が集結し、本県からは三十三名が参加した。

森全国連会長は挨拶の中で、「約3年余り続いたコロナ禍での制限が解除され、人々の往来が活発化し、企業の高い投資意欲等により我が国経済は緩やかに回復している。」

一方で、価格転嫁が難しい小規模事業者においては、利益幅を削らざるを得ない状況にあり、加えて、大幅な賃金引上げのありを受け、人手の確保が厳しくなっており、地域の中小企業・小規模事業者は、未だ苦しい経営環境にある。

中小企業・小規模事業者への支援策を津々浦々にまで届け、持続的発展を支援していく。その過程の中で会員事業者との信頼関係を築き、商工会の信用を高め、新たな展開を図る。今、この原点に立ち返ることが求められている。

組織の結束をより強固にし、地域の中小企業・小規模事業者から寄せられた大きな期待に応え、一緒になって挑戦・成長していく商工会づくりに、全力で取り組んでいこう」と挨拶。



また、岸田文雄内閣総理大臣はビデオメッセージで「今、我が国は、変化の流れをつかみ取る重大な局面にある。賃上げ・設備投資・需給ギャップの解消が進むなど、確実に明るい兆し

が表れつつある一方で、中小企業・小規模事業者の皆様は、物価高騰や人手不足など、依然として難しい経営環境に置かれていることと承知している。

長年続いたコストカット型の経済から、賃上げや活発な投資などの成長型経済へ変換するチャンスをも、中小企業・小規模事業者の皆様とともにつかみ取っていきたい、その思いで今月取りまとめた総合経済対策において、様々な支援策を盛り込ませていただいた。

政府として、地域を支える中小企業・小規模事業者の皆様とともに、政策を一つ一つ果敢に、かつ丁寧に実行していくが、政策の効果を地域の隅々まで行き渡らせるためには、地域に密着した商工会の皆様との御協力が不可欠である。今後とも力添えをお願いしたい」と述べられた。

このほか、西村康稔経済産業大臣のビデオメッセージや、武村展英農林水産副大臣、茂木敏充自由民主党幹事長、石井啓一公明党幹事長、泉健太立憲民主党代表等から祝辞があった。大会では、意見表明・大会決議が行われ、次の五つの項目について満場の賛同を得て採択された。

【大会決議項目】

- ▽我が国地域経済の根幹をなす中小企業・小規模事業者を支援する大型経済対策の実施
- ▽中小企業・小規模事業者を支援する商工会の体制強化
- ▽税制・金融、労務支援制度等の改正・拡充による事業環境の整備
- ▽リスクに備えた経営支援の強化及び災害からの復興
- ▽地域唯一の経済団体としての商工会の組織力強化



令和5年度「経営改善普及事業に関する功労者等の表彰」の被表彰者一覧

【中小企業庁長官表彰】

●役員功労者

丸亀市飯綾 理事 山下 勝信
丸亀市飯綾 理事 新居 世志彦
丸亀市飯綾 理事 安藤 浩亨

●優良常勤役員

丸亀市飯綾 経営支援員 末澤 洋子
県連 経営指導員 宮宇地 元樹

【全国商工会連合会長表彰】

●優良商工会

●役員功労者

直島町 副会長 山下 玲子
綾川町 理事 永吉 隆文
丸亀市飯綾 理事 杉岡 利幸
丸亀市飯綾 理事 綾野 義博
丸亀市飯綾 理事 池田 卓也
丸亀市飯綾 理事 岩倉 公紀
宇多津 副会長 西本 光宏
三豊市 副会長 藤田 和也

【青年部・女性部部門】

●優良常勤役員

土庄町 経営指導員 笠井 啓一
土庄町 経営支援員 高橋 まゆみ
直島町 経営指導員 大谷 俊介
宇多津 経営支援員 尾木 ルミ
三豊市 経営支援員 長野 多江子

●中小企業庁長官表彰(青年部功労者)

三木町 部長 平井 陽介
(県青連副会長)

●全国商工会連合会長表彰(青年部功労者)

琴平町 副部長 吉田 隆寿
(県青連理事)

●全国商工会連合会長表彰(女性部功労者)

土庄町 部長 藤本 智子
(県女性連理事)

●全国商工会連合会長表彰(女性部功労者)

高松市中央 部長 赤松 真美子
(県女性連理事)

●事業推進優良商工会等表彰(組織統一推進枠)

丸亀市飯綾 会長 増強 運動
三豊市 部長 青井 和代
(県女性連理事)

※役職は表彰基準日現在のもの

第23回商工会青年部全国大会(群馬大会)

11月15日(水)～16日(木)、Gメッセ群馬にて商工会青年部全国大会群馬大会が開催され、本県から22名が参加した。

式典では、高松市中央商工会青年部今井真生氏が中国・四国ブロックを代表して、人づくり部門で表彰された。また、これまでの青年部活動に対して大きく貢献したことが認められ、東かがわ市商工会青年部 小野寺雄也氏に感謝状が贈呈された。

各ブロック代表者による主張発表大会では、『私に視える「変化」で生み出す新しい時代づくり』現状打破！俺らがやらねば誰がやる！』をテーマに発表した、関東ブロック代表の茨城県神栖市商工会青年部 保立明宏氏が最優秀賞を受賞した。

また、大会2日目に行われた商人ネットワークPRでは、三豊市商工会青年部三宅俊輝氏が登壇し、自社事業のPRを自身の言葉で堂々と発表された。



三宅俊輝氏



写真中央：今井真生氏